

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(03)/ST/91
12 de septiembre de 2003

(03-4879)

CONFERENCIA MINISTERIAL
Quinto período de sesiones
Cancún, 10 - 14 de septiembre de 2003

Original: inglés

EMIRATOS ÁRABES UNIDOS

Declaración del Excmo. Jeque Fahim Bin Sultan Al-Qasimi
Ministro de Economía y Comercio

Nos reunimos hoy en Cancún con grandes esperanzas y expectativas de que en la presente Conferencia se den pasos decisivos hacia la consecución de los objetivos establecidos en el Programa de Doha para el Desarrollo.

Creemos firmemente que el logro de una solución equitativa de las cuestiones comerciales no sólo hará que surjan oportunidades de prosperidad sostenible para los distintos países y regiones, sino

mente sobre la aplicación del párrafo 6 de la Declaración de Doha
ADPIC y la Salud Pública. Consideramos que esta solución dará un
s de la OMC para llegar a un acuerdo sobre el resto de las cuestiones

Esta es nuestra evaluación de los trabajos llevados a cabo hasta el momento. Se plantea la pregunta de cuáles son las directrices y decisiones que se deberían adoptar en la presente Conferencia a fin de conseguir el nuevo impulso necesario para alcanzar la fase siguiente.

A nuestro juicio, sería importante señalar tres directrices fundamentales que no son totalmente nuevas pero que en la etapa actual es preciso volver a exponer con nuevas dimensiones.

En primer lugar, es necesario reafirmar nuestro compromiso con la dimensión del desarrollo como elemento central del Programa de Doha. La Conferencia de Cancún constituye una oportunidad adecuada de demostrar este compromiso renovado.

En segundo lugar, habida cuenta de que el Programa de Doha es un programa mundial de negociaciones, tenemos que establecer "vínculos positivos" entre las esferas de negociación.

En último lugar, aunque no en orden de importancia, nos referimos a la posibilidad de estratificar las prioridades de nuestra labor futura. Es evidente que estas prioridades no son fáciles de determinar, porque las políticas económicas y sociales difieren considerablemente de un país a otro.

No obstante, consideramos que puede existir cierta relación jerárquica entre algunos temas, conforme al espíritu y la letra del Programa de Doha para el Desarrollo. Entre ellos hay temas que ocupan un lugar central en las políticas de los países en desarrollo. Si damos una respuesta adecuada